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（平成 27年第１回定例会） 

 

一 般 質 問 要 旨 表 

「一般質問」１人 60分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 中尾 広城 

１．防災について 

 

 

２．教育について 

 

 

 

３．健康について 

 

 

４．行政改革について 

 

（１）一般住宅の耐震化について 

（２）ため池ハザードマップについて 

（３）防災マップについて 

（１）「笑育」について 

（２）バリアフリー教育について 

（３）学校図書館の専任司書配置について 

（４）空調機の整備について 

（１）特定健康診査の受診率アップについて 

（２）「コンビニ健診」について 

（３）「多職種連携ネットワーク」について 

（１）「市民協働推進」のための基本方針について 

（２）「広告」による財源の確保について 

（３）市民課の窓口対応について 

（４）休日開庁の高頻度化について 

２ 田畑 仁 

１．組織再編、重要人事について 

２．観光協会について 

 

 

３．観光ガイド養成について 

 

４．りんくう公園地に対する「夢」に

ついて 

５．地方創生に対する補助金について 

 

６．農林水産係の大きな汚点について 

７．ゆるキャラ「泉南熊寺郎」につい  

 て 

（１）竹中新市政の初の人事再編に対する期待と反省 

（１）「動き」がまったく見えない理由 

（２）「恥」を知るのもスキルアップのひとつ、「恥」を

「恥」と理解出来ないのは、問題外 

（１）現状と今後のビジョン（具体的な内容について問

う） 

（１）何故、今、バタつくのか 

（２）何故、近隣の動きがみえないのか 

（１）何故、地域に目をむけないのか 

（２）トップダウンで担当課が動く問題点 

（１）まさに力不足、戦略なき計画こそ命とり 

（１）担当課のビジョン 

（２）行政全体のビジョン 

３ 大森 和夫 

１．図書館（学校・市立）の充実につ

いて 

２．子ども医療費の拡充について 

３．介護保険の改悪について 

 

４．アスベスト問題について 

 

 

 

５．観光事業について 

（１）学校図書の司書配置と蔵書の拡充について 

（２）市立図書館の民営化（指定管理者）問題について 

（１）中３までの助成制度拡充について 

（１）介護報酬引き下げの問題点について 

（２）要支援外しについて 

（１）提訴すれば救済される被害者の掘り起しについて 

（２）残存アスベストの調査と除去について 

（３）訴訟で救済されなかった被害者の救済について 

（４）医療支援について 

（１）東アジアとの交流について 

（２）韓国のアスベスト被害者や環境団体との交流につ

いて 

（３）関西国際空港の今後について 

４ 岡田 好子 

１．産前・産後ケアについて 

 

２．子ども支援について 

 

 

３．留守家庭児童会について 

 

（１）妊産婦健診の助成拡充について 

（２）産後ケアについて 

（１）色覚検査について 

（２）ディスレクシアについて 

（３）医療費助成拡充について 

（１）留守家庭児童会の現況について 

（２）小１のカベについて 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

５ 松本 雪美 

１．下水道料金について 

２．商工行政について 

 

 

３．農業の振興について 

 

４．子どもの貧困対策について 

 

５．生活保護法「改正」の対応につい   

 て 

 

６．まちづくりについて 

７．大阪都構想について 

（１）料金改定について 

（１）国の小規模企業振興基本法制定を受けて泉南市で

の具体化について 

（２）リフォーム助成制度の実施について 

（１）都市農業振興の具体化について 

（２）有休農地の活用について 

（１）就学援助費の引き上げについて（給食費、修学旅

行費等） 

（１）就労活動促進費について 

（２）生活福祉資金の貸し付けについて 

（３）収入認定から除外されるものについて 

（１）和泉砂川駅前整備の進捗状況について 

（１）大阪府民の声を聞かないことについて 

６ 古谷 公俊 

１．地方創生について 

 

 

２．泉南市観光事業について 

 

 

 

 

 

３．信達宿紀州街道について 

 

 

４．地域防災計画について 

 

 

（１）泉南市としての取り組み又は具体案は 

（２）人口減少問題の市としての今後の取り組みについ  

  て 

（１）りんくうタウンの公園用地への取り組みについて 

（２）観光やマリンスポーツを核として目指す具体案は 

（３）姉妹都市の強化・増加の市としての今後の考え方

は 

（４）マスコットキャラクターの現状と今後のＰＲの取

り組みは 

（１）道路をカラー舗装にしてみては 

（２）市としての更なる観光誘致としての取り組みは 

（３）京都のように石畳（部分的）設置にしてみては 

（１）災害用マンホールトイレの設置を 

（２）他府県との災害応援協定の充実を 

（３）防災無線電話の設置及び備蓄倉庫の増設を 

７ 成田 政彦 

１．第５次行革について 

 

 

 

２．教育について 

 

 

 

３．都市再生機構による一丘団地の再 

編について 

４．市営住宅の運営について 

 

５．道路改修について 

 

 

６．空港について 

 

７．介護保険による地域包括ケアにつ

いて 

（１）財政について 

（２）人件費について 

（３）公共料金について 

（４）前土地開発公社について 

（１）泉中の建て替えについて 

（２）給食センターについて 

（３）中学校給食について 

（４）建て替えと大規模改修について 

（１）一丘団地の再編再生について 

 

（１）滞納について 

（２）耐震について 

（１）道路のひび割れ調査と改修について 

（２）バリアフリー化について 

（３）交通安全対策について 

（１）りんくう公園整備について 

（２）新関空会社による特定運営事業について 

（１）市町村の対応について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

８ 松田 英世 

１．竹中市政について 

２．住宅政策について 

 

３．教育改革について 

 

４．りんくう南浜の活用について 

５．第二阪和国道（側道）について 

 

６．市民参加（地域課）について 

（１）市民に対して幅広く接する立場 

（１）泉南市内の市営住宅について 

  ・老朽化対策、耐震化対策 

（１）国の法律で教育委員長廃止に伴う、今後の在り方 

（２）市長の立場で、教育改革をどう捉えているのか 

（１）今現在、府の協議、又将来に向けて 

（１）国と今時点での協議内容 

（２）側道の有効活用について 

（１）市民と共に活力のある利用の在り方 

９ 澁谷 昌子 

１．市民の健康づくりについて 

 

 

２．高齢者地域福祉について 

 

３．子どもの安全対策について 

 

 

 

４．市民協働の国際交流について 

 

（１）ピロリ菌による胃がんリスク、無料検診の導入に

について 

（２）“せんなん版・健康マイレージ”の導入について 

（１）高齢者紙おむつ無料支給事業について 

（２）認知症に係る地域支援事業について 

（１）登下校の見守りと下校後の安全見守り対策につい 

  て 

（２）通学路の安全対策について（スクールゾーン路面 

表示） 

（１）外国人旅行者向け民泊施設について（空き家の活

用） 

（２）市民と留学生協働の交流について 

 


